
１月の目標 ＊＊＊ 伝承行事に親しむ ＊＊＊ 

今ではなかなか出来ない伝承遊びや行事ありますね。保育園では年齢ごとにいろいろな

遊びに触れてみたいと思います。手作り凧が空に上がるといいな・・・と思います。 

《２月の予定》  懇談会について 

年度終了を前にクラスの様子をお伝えする懇談会を行います。詳しい内容（クラスでの内容・出欠等）については年明けプリント

を配布しますので確認してください。懇談会不参加の場合は後日、報告のプリントを配布させて頂きます。 
 

    

 

 

 
 
 
 
※あさがお組の懇談会は３月１５日（金）になります。 
 

 

 

  

 今年も残りわずかとなりました。コロナが５類になり保育園の行事等も元に戻ったり、新たに始め

たりしながら過ごしてまいりました。先日の発表会も保護者の方に来ていただき２歳児から行うこと

ができました。今後も繋がりを大切にしながら子どもたちの日々が豊かなものとなるように考えて

いきたいと思います。保護者の皆様にもいろいろとご協力いただき、ありがとうございました。 

年末年始（１２月２９日～１月３日）保育園は、お休みとなります。年明け元気な子どもたちに会えるこ

とを楽しみにしています。  ＝来年もどうぞよろしくお願いします。＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

       

       

 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

 元日 
 

  

 

《保育始め》   

７ ８ ９ １０ １１ １２ １３ 

   成人の日 
 体育指導 

身体測定 
巡回指導 

英語であそぼう 

 

 

 

 

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０ 

  親子リズム 
（０・１・２・３歳児） 

体育指導 英語であそぼう 

 

記念撮影 
９：３０より 

 

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７ 

 

 交通公園 

（５歳児） 

体育指導    

 

２８ ２９ ３０ ３１    

  ボルダリング 
（５歳児） 

体育指導    

１月の園だより 

《１月の体育指導》 
 

＊ボールを教えてもらいます。ボ
ールの扱いかたを習います。 

＊バイキンボール・ドッチボール
みんな大好きです。 

《１月の英語であそぼう！》 
 

＊外国の雪だるまってどんなのか

な？日本の雪だるまと違うみた

いですよ。 

 

令和５年１２月２５日 

お そ き 保 育 園 

【行事予定】 

令和５年１２月２９日（金）～令和６年１月３日（水）保育園はお休みになります。 

＊２月９日（金） すみれ組  
＊２月１５日（木） もも組 

＊２月１６日（金） ちゅうりっぷ組 
＊２月２０日（火） たんぽぽ組 
＊２月２７日（火） れんげ組 

 

※時間は午後１：３０～  
 
※場所は 2階会議室を予定しています。 
※駐車場は川向こうの職員駐車場に停めてください。 

《記念撮影について》  1月１９日（金） ９時３０分～ 

＊クラス別に記念撮影を行います。 

＊年長児は卒園記念写真になります。 

 

 

 

 

 

 

 

《１月の音感保育》 
＊＊１月は親子リズムです！＊＊ 

 
＊今回は０・１・２・３歳児クラスを予定しています。 
＊０歳児→１０：００～１０：３０    ２歳児→１１：００～１１：３０ 
１歳児→１０：３０～１１：００     ３歳児→１１：３０～１２：００ 

 
※駐車場は花木園第３駐車場です。誘導の職員はおりません。気をつけて
お越しください。 

※年齢ごとに時間が違います。音感保育の時間には遅れないようにお願
いします。 

※音感保育は動きやすい服装・裸足でご参加ください。 
 

服装 〈５歳児あさがお組〉 
※発表会合奏で着用した洋服でお願い

します。 

白襟ブラウス・白シャツなど 

紺・黒のズボン・スカート 

白の靴下 

〈その他のクラス） 
自由ですが、記念に残る写

真です。 

身だしなみを整えて来てく

ださい。 

 

【０歳・１歳・２歳児クラスの保育参観】 

０歳・１歳・２歳児クラスは幼児クラス
のように保育参観がありませんでした
ので、今回、親子リズムの日にクラスの
様子を見学していただけるように計画
してみました。音感保育をはさんで遊び
の様子、給食の様子をご覧いただけま
す。都合に合わせて予定してみてくださ
い。 
※詳細は配布しましたプリントをご覧
ください。 

発表会は２歳児クラスより行うことができました。アンケートとして保護者の皆様にご記入いただいており
ますが、ここでご意見・感想を少しだけご紹介します。 
 
・２歳児からの参加で会場に余裕があり良かった。というご意見もありましたが、０歳児からも見たか

ったというご意見もいただきました。 
 →以前の発表会から検討を重ね今の２歳児からの発表会になっていったという経緯があります。 
  ご理解いただけたらと思います。 
・製作発表という今までなかったものがあり、子どもたちの好きなものが取り入れられていて良かった。 
・床暖房については快適と言っていただいている方もいましたが、熱かったとのご意見もありました。 
 →直接床に座っていただいた方は途中熱くなってしまったかもしれません。座布団などの声掛けをし

た方が良かったかもしれません。申し訳ありませんでした。 
・駐車場については遠かったとのご意見を複数名の方からいただきました。 
 →来年度に向けては検討していきます。 
・優先席があり良かった。 
・プログラムの順番や入れ替え制でもいいのでは。などについてもご意見をいただきました。 
                     ↓ 
 様々なご意見をありがとうございます。ひとつひとつ貴重なご意見でありながら全て取り入れるとは

いかないかもしれません。より良い行事となるように参考とさせていただきます。提出がまだの方は
ぜひご意見お寄せください。よろしくお願いします。 

  


